

■ Educación → Universidad

Seminario. Universidad de Almería- 11/11/2005

Presentado en la UAL el seminario de Gestión Empresarial de Despachos Profesionales, pionero en Almería

Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería. La Universidad de Almería, en concreto las facultades de Derecho y Ciencias Económicas y Empresariales, organiza, junto con los Colegios Profesionales de Abogados, Economistas, Gestores Administrativos de Almería, Granada y Jaén y Titulados Mercantiles y Empresariales, un Seminario de Gestión Empresarial de Despachos Profesionales, que tendrá lugar el 16 de noviembre en el Colegio de Abogados de Almería.



De izda. a dcha.: Juan Luis Aynat, del Colegio de Abogados de Almería, Francisco J. Sierra Capel, Presidente del Colegio de Titulados Mercantiles y Empresariales, Francisco López Cruces, decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales y Luis Fernández-Revuelta, Director del Seminario y profesor de la UAL.

La actividad formativa se ha presentado hoy en la Universidad de Almería, donde sus organizadores han explicado que se trata de un seminario pionero en Almería y también novedoso en todo el territorio nacional. La gestión empresarial de profesiones liberales es una materia todavía poco investigada y puesta en práctica. Según Juan Luis Aynat, del Colegio de Abogados de Almería, la iniciativa parte de una necesidad tanto por parte de los profesionales como de la calidad que exigen los clientes. Para el abogado los cambios que se han vivido en los despachos en los últimos años hacen necesario incorporar una serie de nuevas estrategias. Según éste, se ha complicado el ejercicio profesional, los despachos ya no son unipersonales y en ellos se dan diferentes operadores, lo cual requiere una racionalización en la gestión. "En nuestra formación no tenemos este tipo de elementos", explica, y de ahí la colaboración con la Universidad.

Por su parte, el Presidente del Colegio de Titulados Mercantiles y Empresariales de Almería, Francisco J. Sierra Capel, ha destacado que la organización del seminario responde a la "excelencia profesional". El programa está enfocado a pequeños y medianos despachos, los más numerosos en Almería. "El tamaño no está reñido con un buen quehacer", ha señalado.

El Director del seminario, Luis Fernández-Revuelta, ha explicado que si tradicionalmente la gestión empresarial se preocupaba del sector de la industria y

Educación

- Recursos
- Hemeroteca
- Universidad
 - X Aniversario
 - Hemeroteca

posteriormente a los servicios, hoy día el siguiente paso debe ser las profesiones liberales. Según el catedrático de la UAL, este tipo de profesionales tienen las mismas necesidades que cualquier otra, también requieren una gestión de Recursos Humanos, formación en Nuevas Tecnologías, etc.

El objetivo con el que se pone en marcha el seminario es impulsar la necesidad de ofrecer un Curso de Especialista sobre esta materia en un futuro, según ha destacado el Decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, Francisco López Cruces, que ha explicado que una de las líneas del Plan Estratégico que está elaborando la Facultad es ofrecer a los profesionales formación a lo largo de ejercicio, con el objetivo de contribuir a su eficiencia.

El periodo de inscripción ya está abierto y se cerrará una vez se completen las plazas, 150. Ésta es gratuita y puede realizarse a través del teléfono 950 23 75 33 o el fax 950 26 28 02 (confirmar asistencia en el Colegio de Abogados).

noticias@indalia.es